



# El Ministerio rechaza una EBAU única, aunque buscará más homogeneidad

El secretario de Estado de Educación en funciones dice que “merece la pena” reflexionar sobre el debate acerca de la disparidad de exámenes ■ Hoy arranca la Selectividad en Salamanca

R.D.L. | SALAMANCA

El secretario de Estado de Educación en funciones, Alejandro Tiana, ha abierto la puerta a estudiar con detalle si realmente existen disparidades entre las pruebas de acceso a la universidad (EBAU). “Merece la pena reflexionar sobre el debate que ha surgido acerca de la disparidad de los exámenes de la EBAU”, ha afirmado Alejandro Tiana, secretario de Estado de Educación en funciones, aunque ha rechazado implantar una prueba única. Precisamente, hoy arranca en Salamanca, así como en el conjunto de universidades de Castilla y León, la conocida como Selectividad, con casi 2.600 alumnos del total de 10.000 matriculados en la Región.

Según Tiana, en un sistema que evalúa a 300.000 estudiantes en toda España, descentralizado, en el que se siguen cursos diferentes, y donde el 60% de la nota es por expediente académico —el otro 40% es la nota en la EBAU— “pretender reducir todo esto a un examen único al final no tiene sentido”. Además, ha reconocido que no tiene “tan claro” que los resultados sean “tan diversos” entre las comunidades, y ha apuntado que ni siquiera en PISA hacen los alumnos el mismo examen porque hay varios cuadernillos que se rotan.

“Otra cosa es que vayamos a buscar un sistema que permita que haya cierta convergencia, homogeneidad, criterios similares, pero eso no quiere decir que sean modelos de examen idénticos”, ha recalcado el secretario de Estado de Educación en funciones.

Hoy comienzan tres intensas jornadas de exámenes en Castilla y León. La EBAU empezará con el examen de Lengua Caste-



Inicio de la Selectividad ayer en la Universidad de Extremadura. | E.P.

llana y Literatura y seguirá con el temido ejercicio de Historia. Ya por la tarde tendrá lugar el examen de lengua extranjera. En los dos días siguientes se celebrarán las pruebas de la materia troncal general de modalidad (Matemáticas II, Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales II, Latín II y Fundamentos del Arte II) y de la fase de mejora de nota, en la que el alumno puede examinarse hasta de 4 materias, cursadas o no, del bloque de asignaturas troncales de opción de 2º de Bachillerato y de una lengua extranjera distinta de la cursada como primera lengua extranjera y de la que ya se hubiera examinado en la fase general.

## LOS DETALLES

### Resultados el próximo 14 de junio

La calificación final de la EBAU se publicará el día 14 de junio. Los estudiantes que no superen la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad tendrán una segunda oportunidad en la convocatoria extraordinaria fijada para los días 3, 4 y 5 julio.

### 9.792 alumnos en Castilla y León

Desde hoy y hasta el viernes, 9.793 alumnos afrontan los exámenes de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad en los distritos universitarios de Salamanca, León Burgos y Valladolid. En el caso de Salamanca, se presentarán casi 2.600 estudiantes.

### Cinco sedes en la ciudad de Salamanca

Las facultades de Ciencias, Biología, Medicina y Filología acogerán los exámenes de la EBAU, así como el aulario de San Isidro. Además, hay sedes en Béjar, Ciudad Rodrigo, Zamora, Ávila, Arenas de San Pedro, Arévalo, Toro, Benavente y Puebla de Sanabria.